

新年 明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。寒の入りを迎え、寒さはこれからが本番ですが、12月からの記録的な大雪もあり今後の天候が気になるところです。昨年は消費税率の改定に加え、食料品の値上がりが相次ぎ、今年も様々な食品の値上げが発表されており、学校給食にとって厳しい環境ではございますが、本年が実り多い良き年になることを願ひ、日々の業務に励んでいきましょう。

第2回物資委員会

12月8日(月)学校給食会で開催されました。

3学期から取扱いの新製品についての選定が行われ、14品のうち7品が取り扱い決定となりました。今回取扱いとなった製品は魚製品や素材製品が多く、高評価だった製品においても委員からの評価では更なる要望が出され、各メーカーには要望点を伝え、今後の製品作りに活かして頂いております。



また、選定品の他に県産食材を使った製品とアレルギー対応製品が紹介されました。県産品は昨年度の献立コンクール出場チームの料理を製品化したものや、県内工場で製造された製品として青森シャモロックを使用したものと県産野菜を使った餃子などが紹介され、委員からは多くの要望が出され、出来る限りそれらの要望を取り入れた形で取り扱うこととなりました。さらに、アレルギー対応製品はアレルギーフリーのカレーフレークとクリームシチューフレークが紹介され、学校給食ではアレルギーへの対応が課題となっていることから委員の関心も高く、概ね好評でした。

選定及び紹介された製品については、商品案内にてお知らせいたしますが、詳細な成分表やサンプル依頼等は学校給食会へお問い合わせください。皆様方の御利用、御協力のほどよろしくお願ひいたします。

学校給食向け加工品開発検討会議について

1月9日(金)に開催される栄養教諭・学校栄養職員冬季研修会で開発品の展示・試食を行います。

県農林水産部の学校給食県産食材消費拡大事業の最終年度となる今年度は、畜産物と水産物を使った加工品の開発に取り組んでおり、1月9日に行われる冬季研修会で試作品の提案をさせて頂くこととしております。

当給食会の開発品は畜産物として「(株)はしこう」の青森シャモロックを使用したハンバーグ2種類、ミートボール、餃子、焼売、チキンカツ3種類の計8品、水産物として「(株)マルヌシ」のとびうおのハンバーグでございます。展示・試食後のアンケート結果を踏まえて完成させることとしておりますので、皆様方の忌憚ない御意見・御感想をよろしくお願ひいたします。